



Monreal acusa que la SCJN pretende violar su normatividad por analizar reforma judicial

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, ha denunciado que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) está pretendiendo violar su propia normatividad al determinar el análisis de la **reforma al Poder Judicial**. Según Monreal, la decisión de la SCJN de someter a control constitucional la reforma judicial mediante la consulta a trámite es inconstitucional.

En un video compartido en sus redes sociales, Ricardo Monreal expresó su sorpresa ante la noticia y calificó la actuación de la SCJN como una «barbaridad jurídica» y constitucional.

De igual manera, criticó el hecho de que la SCJN haya utilizado la misma figura de consulta a trámite en el pasado para determinar la prórroga o no de la presidencia del entonces ministro Arturo Zaldívar en 2021.

El político llamó a los legisladores de Morena y sus aliados a buscar soluciones y recordó que cuentan con **mayoría calificada** tanto en la **Cámara de Diputados** como en el **Senado de la República**. Destacó la importancia de encontrar respuestas adecuadas ante la situación.

Monreal instó a no enojarse, sino a buscar salidas adecuadas ante la supuesta violación de normatividad por parte de la SCJN. Pidió a sus colegas legislativos actuar de manera estratégica y aprovechar la mayoría calificada con la que cuentan para encontrar soluciones convenientes.

<https://notigram.com/mexico/nacional/monreal-acusa-que-la-scn-pretende-violar-su-normatividad-por-analizar-reforma-judicial-20241004-1334178>